
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anfrage Energieeinsparungen in städtischen Sportanlagen 
 
 
Sehr geehrter Herr Mark, 

im Namen der SPD-Fraktion bitten wir Sie gemäß der Geschäftsordnung, folgende Anfrage in der  
nächsten Sitzung des Sportausschusses durch die Verwaltung beantworten  zu lassen: 

 

1. Wie hoch war der Verbrauch an Wasser, Strom und/oder Gas in den einzelnen städtischen 

Sportanlagen und Turnhallen in den Jahren 2018 - 2022? 

2. Welche Maßnahmen zur Einsparung von Wasser, Strom und/oder Gas sind in den Sportan-

lagen und Turnhallen vorhanden? 

3. Gibt es Überlegungen wie zukünftig Energie in den Bereichen eingespart werden können? 

4. Wenn ja, um welche Maßnahmen handelt es sich? 

5. Welche Einsparungen konnten durch das Abstellen des Warmwassers in den Sportanlagen 

erzielt werden? 

6. Welche Kosten sind der Stadt durch das Abstellen des Warmwassers in den Sportanlagen 

entstanden? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Mark Schimmelpfennig       
Fraktionsvorsitzender 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
FRAKTION IM RAT DER STADT LANGENFELD 
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